

DJK Marktsteinach

Die Jugendfreizeit der DJK Marktsteinach führte dieses Jahr nach Oberwaldbehrungen in der Rhön. Die Unterkunft für die 40 Teilnehmer war in einem zum Freizeithaus umgebauten alten Schulhaus. Am Ankunftstag wurden nach der Verteilung der Zimmer einige Aufwärm- und Kennenlernspiele durchgeführt um die Gruppe auf die gemeinsamen Tage einzustimmen. Die Freizeit stand dieses Jahr unter dem Motto „Indianer“ und so bildeten sich 4 Stämme. Diese erhielten einen Namen und ein Stammeszeichen. Die Kinder und Jugendlichen konnten kreativ werden und Indianerschmuck basteln sowie einen Traumfänger. Wettkämpfe und Fußballspiele zogen sich durch die gesamte Freizeit Was natürlich wieder sehr beliebt war,

waren die Fußballspiele gegen die Erwachsenen. Beim Besuch des Freilandmuseums in Fladungen sorgte ein Suchspiel für Spannung und Abwechslung. Zur Abkühlung ging es dann ins Schwimmbad nach Hilders. Hier blieb kein Auge trocken und jeder wurde einmal getaucht. Eine Wanderung auf dem Naturlehrpfad von der Thüringer Hütte zum Schweinfurter Haus wurde gerne in Kauf genommen, da anschließend die Wasserkuppe mit der Sommerrodelbahn auf dem Programm stand. Das abendliche Lagerfeuer bot sich zum Stockbrotbacken und zur Popcornherstellung an. Die Kleinen waren für das Holznachlegen zuständig, was sie natürlich gerne übernahmen. Die Verpflegung war bestens durch Edeltraud Keidel gesichert. Ein herzlicher Dank an sie und ihren Mann Udo, dem die Organisation der Freizeit oblag.

